

26.08.2024 - 12:31 Uhr

Auto verkaufen in der Schweiz: So beeinflussen die Jahreszeiten den Gebrauchtwagen-Markt



Wer sein Auto in der Schweiz verkaufen möchte, sollte nicht nur den Zustand und den Kilometerstand des Fahrzeugs berücksichtigen, sondern auch den Einfluss der Jahreszeiten auf den Gebrauchtwagenmarkt. Denn die saisonalen Schwankungen haben oft einen erheblichen Effekt auf die Nachfrage und die Preise von Fahrzeugen. Eine aktuelle Analyse von Auto-Sofortkauf zeigt, wie die unterschiedlichen Jahreszeiten den Markt für den Autoverkauf, Autoankauf und Autoexport in der Schweiz beeinflussen.

Neuenkirch, Schweiz - August 2024: Eine Analyse, wie sich saisonale Veränderungen auf den Autoverkauf und -ankauf in der Schweiz auswirken

Frühling: Hochkonjunktur für den Autoverkauf

Der Frühling ist traditionell die Hochsaison für den Autohandel in der Schweiz. Mit steigenden Temperaturen erwacht nicht nur die Natur, sondern auch die Kaufbereitschaft. Viele Schweizerinnen und Schweizer planen vor den Sommerferien den Kauf eines neuen oder gebrauchten Autos. Wer im Frühling sein [Auto verkaufen](#) möchte, profitiert von einer erhöhten Nachfrage und besseren Verkaufschancen. Vor allem Cabrios, Sportwagen und kompakte Familienfahrzeuge sind in dieser Jahreszeit besonders gefragt.

Sommer: Die Nachfrage nach speziellen Fahrzeugen steigt

Im Sommer dominieren spezifische Fahrzeugtypen den Markt. Insbesondere Fahrzeuge, die für Reisen und Freizeitaktivitäten geeignet sind, wie Vans und SUVs, erleben eine erhöhte Nachfrage. Für Verkäufer von Gebrauchtwagen bedeutet dies, dass sich entsprechende Modelle leichter zu attraktiven Preisen verkaufen lassen. Auch der [Autoexport](#) spielt im Sommer eine grosse Rolle, da die Nachfrage nach Schweizer Fahrzeugen im Ausland steigt.

Herbst: Die ideale Zeit für den Autoankauf

Im Herbst verzeichnet der Markt einen leichten Rückgang der Verkaufszahlen, was für Käufer günstige Gelegenheiten schafft. Da viele Autobesitzer ihre Fahrzeuge nach dem Sommer oder vor dem Winter verkaufen möchten, entstehen attraktive Angebote. Wer in der Schweiz ein Auto verkaufen möchte, sollte dennoch schnell handeln, bevor die Nachfrage weiter sinkt. Händler nutzen den Herbst vermehrt für den [Autoankauf](#), um ihre Lager für den Winter zu füllen.

Winter: Spezifische Nachfrage nach Allrad und Wintertauglichkeit

Der Winter bringt kalte Temperaturen und schwierige Strassenverhältnisse mit sich. Entsprechend steigt die Nachfrage nach Allradfahrzeugen, SUVs und Fahrzeugen mit guter Wintertauglichkeit. Wer also ein solches Auto verkaufen möchte, kann im Winter mit guten Preisen rechnen. Gleichzeitig sinkt jedoch die Nachfrage nach Kleinwagen und Cabrios, weshalb sich Verkäufer dieser Fahrzeugtypen auf längere Verkaufszeiten einstellen sollten.

Die Jahreszeiten clever für den Autoverkauf nutzen

Wer sein Auto in der Schweiz verkaufen möchte, sollte die saisonalen Trends im Blick haben. Der Frühling und der Sommer bieten in der Regel die besten Verkaufschancen für unterschiedliche Fahrzeugtypen, während der Herbst ideal für den Autoankauf ist. Im Winter dominieren hingegen robuste und wintertaugliche Fahrzeuge den Markt. Auto-Sofortkauf bietet eine schnelle und unkomplizierte Lösung für den Autoankauf und Autoexport, unabhängig von der Jahreszeit.

Auto-Sofortkauf - Wir beraten Sie gerne beim [Auto verkaufen Schweiz](#) – zu jeder Jahreszeit.

Adresse:

[Auto-Sofortkauf](#)
[Feldmatt 8](#)
[6206 Neuenkirch](#)

E-Mail:

info@auto-sofortkauf.ch

Web:

www.auto-sofortkauf.ch

Medieninhalte



Jede Jahreszeit bietet Chancen für einen Autoverkauf oder -ankauf. Man muss sie nur zu nutzen wissen.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100078044/100922335> abgerufen werden.